

El Ministro Vázquez Señaló que el Deseo de Isabelita es que el Mundial sea en Argentina

BUENOS AIRES, 10 de agosto (PL).— Los plazos para el Campeonato Mundial de Fútbol de 1978 se acortan rápidamente, en tanto que las autoridades nacionales y deportivas argentinas reiteran que su realización aquí está "totalmente asegurada" y la prensa local duda.

El secretario de Deportes y Turismo, Pedro Eladio Vázquez, desmintió indirectamente ayer las versiones divulgadas por el vespertino porteño "Ultima Hora", sobre la posibilidad de que Argentina renunciará a organizar el certamen del mundo.

Señaló que es expreso deseo de la Presidenta María Estela Martínez que ese campeonato se haga aquí y aseguró que "las tareas de programación y ejecución ya están en marcha".

También dijo que están abiertas las cuentas especiales para solventar las obras necesarias, que los plazos de ejecución de las tareas de infraestructura se están cumpliendo en los términos previstos y que las construcciones a efectuar estaban ya incluidas en el plan trienal del gobierno.

Consultado acerca de la versión originada en el ministerio de Economía, en el sentido de que se habían presentado problemas financieros para la concreción del torneo, Vázquez indicó que el presupuesto ya está establecido y que existen ingresos propios como los provenientes de la comercialización del logotipo y otros distintivos.

Sin embargo, en medios parlamentarios, deportivos y periodísticos se han expresado dudas con respecto a la real posibilidad de organizar el próximo Mundial de Fútbol.

El matutino "Ultima Hora" señala hoy que "el Mundial 78 está en pañales" y puntualizó que, como es sabido, Argentina está su-

friendo una crisis económica y no puede hacer grandes erogaciones.

"Ante este panorama" añade el ministro de Economía tuvo una reunión con el secretario de Deportes, de la cual no salió ninguna decisión para desistir de organizarlo, pero la preocupación a nivel gubernativo existe".

Recuerda, además, que el secretario de Programación y Coordinación Económica, Benedicto Caplan, admitió ayer que el problema está siendo estudiado a alto nivel.

Caplan declaró que el tema del Mundial 78 fue planteado por el secretario de Comunicaciones, general Ernesto Della Croce en cuya área deben atenderse importantes inversiones para el desarrollo de los medios de enlace entre las distintas subsecciones del campeonato.

Es una cuestión de estudio, que merecerá atención dentro de breve lapso, pero antes debemos dedicar todo nuestro tiempo a la solución de problemas más perentorios y graves", concluyó el secretario de Programación.

Ante estas declaraciones, el diario apunta que "la incógnita está planteada: ¿Argentina finalmente organizará el Campeonato Mundial?, y afirma que "nuestra pretensión de hacer el torneo sigue tambaleante".

"Ultima Hora" advierte, como lo hizo en su último número la revista deportiva "El Gráfico", que en noviembre próximo la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA), enviará aquí una comisión para comprobar si realizaron en tiempo las obras y tareas previstas.

Hasta ahora, ninguna de ellas se cumplió, según surge de la lista proporcionada por las dos publicaciones.

NOVEDADES

Argentina vio Aumentar su P.I.B. el 6%

WASHINGTON, Ago. 1 UPI.- La economía argentina operó bien durante el año pasado con una satisfactoria tasa de crecimiento del producto bruto nacional de un 6.0 por ciento, informó hoy el departamento de Comercio.

Sin embargo, con una situación económica que se deteriora es de esperar para este año una declinación del crecimiento del producto bruto nacional a un 5.0 por ciento", señala la oficina de comercio internacional.

Las reservas internacionales que estuvieron en alza en 1973 y 1974 para llegar a un nivel sin precedentes de 2.000 millones de dólares, decayeron a menos de 1.000 millones en mayo de este año, debido mayormente a la acelerada tasa de las importaciones y los arreglos para el pago de la deuda externa.

tina. atrás →